

La noche de la gala

LA ENTREGA DE LOS 'SAN JUAN' REÚNE A LA SOCIEDAD

El presidente del Gobierno regional clausurará el evento

REDACCIÓN / ALBACETE

FEDA entregará hoy los XXIV Premios Empresariales San Juan en el transcurso de una gala, patrocinada por Globalcaja, que se celebrará en el Palacio de Congresos Ciudad de Albacete a partir de las 20 horas. Participará en su clausura el presidente del Gobierno de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, y contará con música en directo a

cargo del grupo The Gafapastas y otras actuaciones que reforzarán el evento.

Según indica una nota de prensa, desde FEDA y el conjunto de los patrocinadores, fieles cada año a la cita, se espera una noche de emociones y reconocimientos, de unos Premios para el mundo de la empresa y menciones a una representación del compromiso con el desarrollo de esta provincia. Una edición

más *los San Juan* reconocen la resistencia de nuestras empresas, sus ánimos de esperanza y constancia.

Junto a las empresas y empresarios premiados, que asistirán a la gala acompañados de sus familiares, estarán presentes los representantes y directivos de las empresas e instituciones patrocinadoras de cada uno de los Premios, quienes serán los encargados de entregar los galardones, además de empre-

sarios del mundo asociativo de Albacete y provincia, que se comprometen día a día con FEDA y son partícipes de las acciones de promoción de la organización.

Esos Premios Empresariales San Juan, que convoca FEDA y que se iniciaron allá por el año 2000, ya tienen nombres y apellidos, que se han ido publicando durante los últimos días en *La Tribuna*. En una edición más, la Confederación, con

la colaboración de instituciones y entidades privadas, ha reconocido a empresas, empresarios, empresarias y una Asociación, por su trayectoria empresarial, su creación de empleo, su tradición, su inversión en varias áreas de la empresa, por su juventud, su iniciativa emprendedora, su mérito empresarial y su responsabilidad social. A los 12 premios, se suman las dos menciones del Jurado.



Los representantes de empresas y entidades reconocidas posan con el presidente de FEDA. / ARTURO PÉREZ

XXIV EDICIÓN Premios San Juan



►PREMIO: Mención del jurado

►LOGROS: Impulso a la promoción cultural, la creación artística y el desarrollo de infraestructuras en la provincia durante 40 años

Cultural Albacete

REDACCIÓN / ALBACETE

Santiago Cabañero, presidente de la Diputación de Albacete, representó al consorcio Cultural Albacete en la presentación de los premios San Juan, donde se concedió a la entidad la Mención del Jurado por propiciar «40 años de cultura en nuestra provincia».

La idea nació en 1983, gestada por el Ministerio de Cultura y la Fundación Juan March, para llevar a cabo una acción conjunta, durante dos años, que mantuviera en la provincia una oferta cultural «de calidad, intensa, continuada y permanente».

Finalizado ese periodo, Cultural pasó a depender de la Diputación y el Ayuntamiento de la capital, pasando posteriormente a sumarse otros consistorios de la provincia, hasta llegar a los 87 existentes, el único caso de este tipo en toda España. Destacan los organizadores que «Cultural Albacete es hoy un referente nacional de democratización de la cultura, de coordinación y unidad de los ayuntamientos y también de programación».

Los datos de 2022 confirman la relevancia de esta propuesta de colaboración institucional. Propició que se realizarán 1.232 actividades culturales en toda la provincia, con la participación de más de 400.000 personas.

REDACCIÓN / ALBACETE

Emilio Díaz Tornero, jefe de sala y sumiller, representó al Restaurante Maralba en la presentación de los XXIV Premios San Juan, en los que el establecimiento recogerá la Mención Especial del Jurado.

Destacan los organizadores que Maralba Restaurante by Fran Martínez, en Almansa, celebra su 20 aniversario. Con dos estrellas Michelin desde 2017, recibió también este año la máxima distinción de la Guía Repsol, los tres Soles.

Dos décadas avalan el éxito del cocinero nacido en Elche de la Sierra con su propuesta basada en la tierra y el mar, La Mancha y el Mediterráneo, base de un restaurante familiar cuya consolidada cocina de autor ha convertido Almansa en un destino de peregrinaje gastronómico. Al frente de una bodega con 700 referencias esta Cristina Díaz, reconocida como la mejor sumiller de España, una enamorada de esos vinos con alma que sacan al comensal de su zona de confort, según elogia la memoria del premio.

El restaurante sigue en continuo crecimiento, renovando cada año esa segunda estrella Michelin y recibiendo nuevas distinciones, como el mencionado Premio Nacional de Gastronomía 2022 a su sumiller.



►PREMIO: Mención especial del jurado

►COLABORA: Fundación Globalcaja-Albacete

►LOGROS: Dos estrellas Michelin y tres soles Repsol

Restaurante Maralba